
COORDINAMENTO PROVINCIALE LSU-UTE     
                                                               F O G          G I A     

Al Coordinamento Confederale
dei Tecnici LSU

Degli Uffici del Territorio
Progetto Catasto Urbano

OGGETTO: Rapporto su discussione dei punti in ordine del giorno - assemblea nazionale del
23/10/99.
Scusandomi per la assenza, approfitto per salutare tutti i colleghi LSU impegnati nel progetto
Catasto Urbano, e cercando di rimediare riportando in questo documento l’opinione sintetica dei
colleghi dell’U T E  di Foggia,  rispettando l’ordine del giorno.
n Proroga 2000: è evidente che diventa interessante superare  senza stop il termine 31/12/1999 in

qualsiasi modo. La proroga naturalmente è uno di questi, probabilmente il più interessante, ma
anche il più ardito; questo perché per un verso potrebbe agevolarci nei tempi per una definizione
coordinata e mirata assieme alle OO.SS. al fine di un inserimento stabile nel MM.FF. Per un altro
verso potrebbe portarci in tempi futuri meno stabili dal punto di vista politico che ci
costringerebbero a riprendere contatti con persone che non conoscendo la situazione e i
personaggi, che si sono adoperati, dovrebbero ristudiarla e quindi si allungherebbero i tempi ,e
l’esigenza del MM.FF. potrebbe trovare soluzione diversa da quelle che si sono fin ad oggi
profilate.

n  Prospettive assunzione nel MM.FF.: come tutti  voi, crediamo che questa è la soluzione più
giusta e gratificante per il lavoro svolto sino ad oggi presso il MM.FF. anche se qualcuno cerca di
minimizzarlo. La forma più idonea è quella di una assunzione nella P.A. a tempo pieno e
indeterminato, ma se per esigenze temporali e organizzative per il realizzo, entro il termine
fissato del 31/12/1999, siamo del parere che è conveniente accettare proposte di assorbimento di
tipo part-time sia a tempo determinato che miglior ancora a tempo indeterminato, con condizione
essenziale di una evoluzione del contratto, sin d’ora stabilito di tipo full-time a tempo
indeterminato, accettando anche come corsia preferenziale l’assorbimento all’interno delle future
agenzie del territorio.

n Organizzazione e programmazione di eventuali forme di protesta unitaria: il tempo, prima e ancor
di più oggi non ci favorisce, è per questo che dobbiamo stabilire un termine fino al quale possiamo
attendere l’evolversi degli eventi, la compattezza nazionale che ci ha contraddistinto è un nostro
punto di forza e dobbiamo sfruttarlo al massimo esercitandolo all’interno degli uffici con ancor
più efficacia del passato. Non si può aspettare a lungo anche perché come è stato per la proroga
del 31/12/199 che ci trovammo con il mese di Agosto (periodo di ferie), adesso ci troviamo con le
festività di Natale e Capodanno 2000 per i quali nessuno si renderà più disponibile già dai
principi di Dicembre. Sarebbe bene individuare con esattezza quando dare inizio ad una
manifestazione di protesta identica a quella passata.

n Tesseramento con le OO.SS.: le realtà sindacali, all’interno degli uffici del territorio, per provincia
sono diverse sia per entità che per rappresentanza, riteniamo che per chi come noi ancora non ha
deciso il motivo è da ricercare nella non considerazione espressaci, pur tuttavia sentiamo il
bisogno di aderire ad una delle OO.SS. e siccome non ci sono preferenze chiediamo al Comitato se
come ago di bilancia possiamo essere di aiuto alla miglior distribuzione.



Sperando che questa nostra possa aiutare il dibattito dell’assemblea porgiamo affettuosi saluti.
                                                                                                   Il coordinamento provinciale di Foggia
                                                                                          Sposato Alfredo


